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Eldorado, 23 de Junio de 2022 

 

Gobierno de la Provincia  de Misiones  
Sr. Ministro Coordinador  
Don Ricardo Wellbach  
S/D 
 

                                         Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. y por su digno intermedio a 

quien corresponda a los efectos de plantear una problemática de resolución política 

donde el Poder Ejecutivo podría ser de nexo con el Poder Legislativo de la Provincia de 

Misiones para llegar a puntos de acuerdo de cierren o definan posiciones respecto al 

Sistema Fitosanitario Provincial y la Red Productiva Misionera en general,  pueda seguir 

programando a futuro su desarrollo sin supuestos o temores que frenan las tomas de 

decisiones vinculadas al desarrollo productivo . 

                                         Misiones tiene un largo recorrido como provincia productora, 

demostrando excelencia académica en el sector forestal y agropecuario, siendo 

vanguardia en el desarrollo de las técnicas utilizadas en su matriz productiva, que abarca 

la producción forestal, yerbatera, ganadera, tabacalera y en los últimos años fruti-

hortícola. 

                                         Este éxito que provee riqueza a la provincia y genera una cantidad 

enorme de mano de obra, se basa en el conocimiento técnico aplicado, adaptado y 

desarrollado, por las casas de estudio existentes en la provincia y sus profesionales, 

actores indispensables para la eficiencia de la producción primaria en un contexto de alta 

competitividad regional debido a la escala a la que pueden alcanzar en comparación a 

nuestra región, países como Brasil, Paraguay y provincias como Corrientes, Entre Ríos y 

Chaco. 

                                            En este contexto el uso de fitosanitarios es crucial, al contrario de 

opiniones basadas en comentarios sin sustentos técnicos y científicos. 

                                            La promulgación de una ley de uso de fitosanitarios (LEY XVI – N.° 

144) sin la participación y consulta a todos los actores productivos y científicos y la 

manifestación pública constante de la prohibición de algunos fitosanitarios de uso 

medular en la producción misionera, hace que las cámaras y asociaciones abajo firmantes 

expresemos nuestra preocupación ya que lo anteriormente citado atenta directamente  
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contra nuestra capacidad productiva, rentabilidad y competitividad en el mercado. Cabe 

mencionar también que muchas de las alternativas de prácticas de manejo, con o sin uso 

de fitosanitarios, podrían representar un problema ambiental inclusive mayor al que se 

intenta resolver. 

                                         Como productores, profesionales, empresarios y comerciantes 

somos proactivos, y queremos pronunciar nuestra firme voluntad y demandamos 

participar en el debate de la reglamentación de la ley actualmente vigente y en futuros 

proyectos de ley a presentarse ante la honorable cámara de diputados de la provincia. 

                                         Entendemos que el Sector Productivo Misionero tiene el histórico 

conocimiento existente en las chacras y en las casas de altos estudios de la provincia y el 

país. 

                                         Los productos fitosanitarios son necesarios para asegurar la 

productividad agrícola-forestal de la provincia. El buen ejercicio profesional, mediante la 

aplicación responsable de buenas prácticas de manejo, junto al uso de productos 

habilitados y registrados para su uso, aseguran el mínimo impacto posible sobre el 

ambiente y la salud humana. Imponer una ley, sin el análisis técnico preciso y fundado 

sobre las alternativas comerciales eficientes y prácticas existentes alternativas viables a 

pequeña, media y gran escala, afectaría muy negativamente a la matriz productiva 

provincial y nos dejaría fuera de los mercados a los que hemos accedido con tanto 

esfuerzo y generará sin duda alguna más desempleo y más pobreza en nuestra querida 

Misiones. 

                                          Por todo lo expuesto solicitamos una Reunión con Ud. en primera 

instancia y luego agradeceremos el acompañamiento del Ejecutivo para hacer los planteos 

que correspondan al Poder Legislativo. 

 

                                           Sin otro particular lo saludamos muy atte.- 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

     Sin otro particular,  saludan  con distinguida consideración. 

 

            

   

           Sr. Eric Stig             Ing. Ftal Abel Gauto Fechner 

            Secretario            Presidente  

 

 


